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【パッソ交流会】 

 

【見学者募集中！】 
クラブハウスゆうせんではこころの病を持たれた方を対象に生活訓練と就労継続B型

を行っています。まずは家から出られるようにしたい、人間関係を学びたい、日中活

動をしてメリハリをつけていきたい、働きたいけれどいきなり働くのは自信が無い、

体調をコントロールしながら働けるようになりたい、就職活動をどう進めていいか分

からない、そんな人は一度見学に来てみてください。当日「今から見学に行きたいで

す」というのでも大丈夫です。思い立ったら電話をしてみましょう！ 

【生活訓練】 
社会で必要なコミュニケーションを大切に

するクラブハウスモデルを取り入れてお

り、事務作業、昼食作りを通してメンバ

ー・スタッフ助け合って活動しています。 
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【就労継続 B型】 
パソコンでの仕事や軽作業、外部からの依

頼を受けて仕事をしています。仕事の仕

方、給与の分け方も話し合いで決めます。 

※お仕事募集中です※ 

【今後の予定】 

     ※ゆうせん再建プロジェクトのスケジュールはお問合せ下さい。 

【編集後記】ゆうせんをもっと知ってもらうために SNS を始めました。ぜひご覧ください。 

【賛助会のご案内】 
私たちの活動に賛同して下さる会員様を募集しています。特定非営利活動法人心泉会

の活動は、メンバー・スタッフの協働による「クラブハウスゆうせん」「地域活動支援セ

ンターふらっと」の運営を通して、利用者個人のニーズに応じた地域社会における自立

促進を目指しています。 

【年会費 3,000 円（入会金 1,000 円）】 

また、私たちの活動の継続性が必要となってくるため、ご寄付をお願いします。 

※入会と寄付に関しましては、特定非営利活動法人心泉会事務局まで 

ＴＥＬ：０５８－３８９－５１４１ 

 

Facebook アメブロ twitter インスタ 

パッソ岐阜校・各務原校との交流会がありました。今回はパッソ側からテーマが提示さ

れました。「月」・「流れ星」・「木」の三つを含めて絵を描くというものでした。それぞれ

の個性が発揮されたユニークな作品がたくさん見られました。僕の作品はパッソの方か

ら、「ディズニーのようなファンタジー性を感じる」と言ってもらえました。良く評価し

てもらえるというのは何事においても嬉しいものですね。あと、今回はゆうせん側からの

参加者はメンバーが僕一人だったので、次回以降はもっとメンバーの参加が増えるとい

いなと思いました。                          （ぴろろ） 

岐阜市と各務原市で就労移行支援事業所を行っているパッソ 

の皆さんと定期的に交流の機会を持たせてもらうようになり、 

今回で三回目の交流会となりました。交流会を始めたころはま 

だお互いの事業所がどういう所か分からない部分も多かった 

ため自己紹介を兼ねたような意見交流がメインでしたが、三回 

目となってくると少し内容をひねっていく必要がありました。 

そんな中ゆうせんからもパッソさんからも Zoom 上でできるゲームを通した交流という

提案が挙がり、パッソさんが発案してくれたゲームで皆さんと交流することができまし

た。ゆうせんでは体験したことがない内容だったので、新鮮な気持ちで皆さんと色々な意

見交換ができました。最近はまたコロナが流行り出しなかなか直接会っての交流ができな

いですが、Zoom だからこそ事業所の距離に関係なく交流会が持てることはいい事ではな

いかと思いました。これを機に、他の色々な事業所さんも交えて交流会が持てると面白い

なと思いました。                             （タカ） 
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【マザップ】 

 7 月初旬から猛暑日が続きウォーキン

グに熱中症の危険があるため中断してい

ました。その代わりにシェアルームでのラ

ジオ体操を行うことにしていましたがい

つの間にかラジオ体操も行わないように

なりました。秋になったらウォーキングは

始めようと思っています。ラジオ体操もや

っていきたいです。長く続いている活動な

ので頑張りたいと思います  （ryo） 

 

                    

 

 

【ガーデニングラバーズ】 

 ガーデニングラバーズの近況を報告し

たいと思います。ゆうせんはベランダがな

く、観葉植物を外に出してあげることがで

きません。そのため、夏場は室内のクーラ

ーの冷風が直接当たる場所に置いてあり

ました。あるとき、パーテーションで冷風

を遮ることをしてからは、調子がよくどん

どん成長してくれています。近々、一回り

大きめの鉢に植え替えをしたり、株分けを

してみようと思っています。ゆうせんジャ

ングル計画、順調に進んでいます♪ 

（やよぴ～）  

 

【カフェ＆スイーツ】 

 さかい珈琲デビューでした。抹茶のパンケーキを頼み

ましたが、例えるなら京都の庭園かのような見た目です

ごくふわふわ食感でした！      初めてパンケーキを飲み

物だと思いました(^-^)一緒に行ったメンバーに安全運

転だねと言われて嬉しかったです！  （ちょんまげ） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【周辺清掃】 

今月の周辺掃除はたばこの吸い殻がありました。細か

い吸い殻がたくさんで拾うのが大変でした。あと、空き

缶の中にダンゴムシが 20 匹ほどいてビックリ！ 

(H＆NY) 

 

 

 

 【夏祭り】 

7 月 28 日の 15 時 30 分から、クラブハウスゆうせんで、夏祭りがありました。スタッフ

の髙井さんがフランクフルトをホットプレートで焼いてくれて、1本 100 円で販売しました。

私は自分の分と母の分の 2 本、買いました。シャキッとした味がして美味しかったです。それ

から、かき氷コーナーもありました。皆、色んな味のかき氷をトッピングしていました。私は、

マンゴー味とコンデンスミルクをかけました。とても美味しい味がしました。イベントはフラ

ンクフルト売りと、かき氷を食べた、2 つのイベントでしたが、楽しい思い出ができてよかっ

たです。2022年夏祭り、いい感じでした。            （Maiko） 

 

 まぁ、自分は夏祭りいいかなと思っていましたが、かき氷に小豆が乗せられるということで

参加しました。そんなかき氷に共にフランクフルトの香り、またおしゃべりを楽しむことがで

きました。ただ、心残りなのはもうひとすくいかき氷に小豆を乗せれば良かったことです。 

（FM育ち） 

 

                            

 

新しくゆうせんに仲間入りした miki さんです。 

Q ： 好 き な 動 物 は ？ A：カメ、 鳥（インコ） 

Q： 好 き な 食 べ 物 は ？ A：カレー（ちょい辛口が好き） 

Q： 休 日 の 過 ご し 方 は ？ A：YouTube（ヒカキンなど）読書 

Ｑ： 自 己 P R は ？        A：なるべく毎日ゆうせんに行けるよう 

頑張りたい。 

 

 

 

～ゆうせんにも、暑い夏がやって来た！～ 

ポインセチア 
紫陽花の芽が

出たよ♪ 

紙コップで作った手作り提灯 旨味が詰まったフランクフルト 


